



Après le 12 décembre, on continue !

C'est en présence de la Fédération CGT-FAPT, des Syndicats composant la Région CGT-FAPT, de l'UD CGT de Paris, et d'une délégation cheminote CGT de Montparnasse, que près de 500 grévistes des centres de tri se sont réunis devant le Siège de La Poste.

Les prises de parole lors du rassemblement unitaire, puis lors de la manifestation qui a suivi, ont permis de faire surgir les réalités de terrain et de revendiquer l'arrêt des fermetures de centres de tri, l'arrêt des restructurations et des suppressions d'emplois. À contrario, la CGT revendique l'amélioration de la qualité du service public, l'amélioration des conditions de travail et l'augmentation des salaires.



Cette mobilisation, conjuguée à celle d'autres professions en lutte -dont le puissant mouvement des cheminots-, appelle à des prolongements tant professionnels qu'interprofessionnels.

Tous ensemble, et dans l'unité la plus large, préparons les prochaines échéances, dont le rassemblement du 18 décembre contre la dangereuse réforme des retraites et le 6 février, date d'un grand rendez-vous national interprofessionnel : la crise c'est eux, la solution c'est nous !



Paris, le 12 décembre 2013